

7月25日(木)

いつのまにか

はっけん!

こどもたちのけんかは毎日おこります

「〇〇が さきにいじわるした！」

「ちがうじゃん！ あしがあったんだよ！ さきに！」

お互いじぶんのキモチをことばにして相手につたえる！

気持ちを伝えられるなかまがいるからこそ！ 集団生活だからこそ！

あんなに小さかったこどもたちがいつのまにかケンカもできるようになったんですね～

そして、いつのまにか一緒にあそびだしているんですね～



あれ、おはなとテーブルの
かずが、ちがうよね～

ちいさいところ
ふたつにしようか！



おはな おくの てつだうよ！

H ちゃんも やるう～



K ちゃんがよいするよ！



わたしもやりたい！！
みんなでやろうよ～！！

K ちゃんもやる～



そして、また「ひとりでやりたい」と「じぶんもやりたい」と「みんなでいっしょにやりたい」の気持ちがかおを合わせた・・・ 「そうだねそうだね～」と受け止めながら・・・さあ！ どうしようか！ 「ごめんね」「いいよ」もいいけど、もっと深くまでジブンキモチをさがしてみる体験、経験を積み重ねていくと いつのまにか 解決できちゃうんだよね こどもたちだけで！ **こどもってスゴイ！**